

■ LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

Quel succès ! La fête de La Croisille, à rouler sur les chapeaux de roue



CONCERT. Le super show des Humeurs cérébrales a enflammé la foule.

Durant les deux soirées de fête, la place du centre-bourg était noire de monde, que ce soit pendant les dîners où près de 400 repas ont été servis par Olivier Lavaure ou plus encore pour assister au super-show des Humeurs cérébrales. Ces derniers ont mis le feu à la com-

mune samedi soir, tout comme Keltas le dimanche soir. La fête foraine a aussi fait le plein de monde.

Et après le traditionnel feu d'artifice de la municipalité en clôture de la fête, la nuit s'est prolongée aux bars qui n'ont pas désempli jusqu'à la fermeture. ■